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Такое заявление сделал заведующий кафедрой почвоведения факультета
агроинформатики МГУ Дмитрий Хомяков. Оказывается, что сегодня количество
реагентов, которые применяются для борьбы с гололедом, превысило допустимую норму
использования в 12 раз, а смесь, которую купили чиновники, не прошла клинических
испытаний.      

  

  

Пескосмеси, которые были закуплены, приводят к гибели молодых растений, а также
портят почву. «Если сейчас не принять мер, Москва в скором времени может остаться
без зелени», - сказал Хомяков.

  

Антигололедные реагенты , которыми сегодня пользуются коммунальные службы, на
80% состоят из соли технической. Также они используют реагент кальций хлористый,
добавки к пескосмесям: формиаты натрия и хлористые натрий, калий и кальций. Все эти
средства противопоказаны для использования на территории населенных пунктов, ведь
как доказано учеными, эти вещества являются ядохимикатами и опасны для почвы,
растений, животных и людей.

  

  

Жители нашей столицы уже несколько лет жалуются на противогололедные средства,
которые активно используются дорожными службами. Из-за них ломаются автомобили,
приходится тратить деньги на лечение домашних животных, а также чаще менять обувь.
Год назад к просьбам жителей Москвы прислушались и заменили реагенты гранитной
крошкой. Однако через короткое время от нововведения отказались. Гранитная пыль,
которая образовывалась, не только не помогала бороться со льдом, но и доставляла
новые трудности.  Гранитная крошка  забивалась в подошвы и протекторы шин, а при
попадании в дом или гараж оседала в помещениях. Пришлось искать новые решения.
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В этом году городские службы пользовались новым реагентов. Это средство также не
очень безопасное, ведь весной была запланирована обработка дорожного покрытия
«Чистодором». Однако такие действия спасут только качественное дорожное покрытие,
но не зеленные массивы, о которых, видимо, чиновники не думают.

  

  

Тонны снега, в котором содержится непозволительно большая концентрация опасного
реагента, вывозят за пределы города. «Жаль, что никто не задумывается, что будет с
растительностью в городских дворах, а также о том, как будет выглядеть та зона вне
нашего города, куда вывозится снег», - сожалеет ученый. «Я не исключаю нарушение
системы питания минералами и влагой растений. Из-за этого зелень нашего города
просто пропадет», - подвел итог Хомяков, который занимает должность заместителя
председателя группы по антигололедным реагентам правительства Москвы. Эта группа
последний раз собиралась для решения насущных проблем более года назад и
обсуждала такие материалы, как  гранитная крошка , бишофит и другие средства. «И
это видно по действиям городских служб», - высказался ученый.

  

  

Ученый напоминает, что сегодня нет абсолютно безвредного вещества, однако можно
найти средства, которые практически не опасны для человека и природы, чего нельзя
сказать о средствах, которые используются в городе сегодня.
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